
COMMUNIQUE
concernant l’annonce des fermetures de classe

de Colomiers pour la rentrée 2024

Colomiers, le 22 février 2024

L’Association des Parents d’élèves Indépendants (API) Colomiers souhaite relayer

l'inquiétude grandissante des familles des enfants scolarisés dans les Écoles de Colomiers

concernant le sujet des fermetures de classes au regard des effectifs et de la carte scolaire

de Colomiers.

A l’heure de l’élaboration de la carte scolaire pour la prochaine rentrée scolaire 2024- 2025,

nous avons appris que la commune de Colomiers allait être impactée par la fermeture de

quatre classes en raison d’une ré-évaluation des critères de seuil des classes sur les

groupes scolaires suivants :

● Une classe en élémentaire George Sand,

● Une classe en élémentaire Hélène Boucher,

● Une classe en élémentaire Lucie Aubrac,

● Une classe en élémentaire Jules Ferry.

Ces groupes scolaires ont déjà subi des fermetures de classes récemment et nous sommes

surpris par le nombre de fermeture qui touche la commune de Colomiers.

Ces projets de fermeture sont incompréhensibles au regard des effectifs actuels qui
restent stables et qui sont dûs à un changement artificiel lié au changement de seuil à
la hausse. Certaines écoles sont déjà en tension et ces changements ne vont que continuer

à impacter ce phénomène.
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Ces fermetures ne vont pas permettre un fonctionnement nominal ce qui nous éloigne
toujours plus de l’école pour tous dans ce contexte.

Cette décision nous semble loin d'être anodine et nous alertons sur le problème de la

surcharge des classes et de la qualité de l'enseignement dispensé. Nous sommes

convaincus que ces suppressions de classes seront forcément annonciatrices de difficultés

scolaires supplémentaires et d'une détérioration du suivi pour les élèves qui en auront le

plus besoin. Ces mesures vont impacter la scolarité, le bien être et la sécurité des
enfants.

Enfin, nous attirons l’attention sur le fait que la commune Colomiers, 2ème commune de la

Haute-Garonne, s’enrichit chaque année en logements sociaux et autres logements en

cours de construction. Des livraisons doivent intervenir durant l’année 2024, laissant

entrevoir de nouvelles inscriptions pour la rentrée 2024/2025 ou en cours d'année scolaire

2024/2025. Par exemple, le groupe scolaire George Sand serait un des premiers impactés

par ce phénomène. L’arrivée prochaine du métro sur Colomiers devrait également aller dans

le sens de favoriser le développement de la commune.

Si les effectifs augmentent nous pouvons redouter une détérioration du climat pour nos

écoles publiques de Colomiers, il est alors à craindre que des parents décident de scolariser

leurs enfants dans le privé ou dans des communes voisines. Cela viendrait mettre à mal

l’école pour tous en créant des écoles à plusieurs vitesses dans ce cas-là.

Pour toutes ces raisons, nous, parents d’élèves élus, demandons le maintien des
quatre classes sur la commune de Colomiers.

C’est dans ce sens que nous avons sollicité Monsieur le Directeur académique des
services de l’éducation nationale (DASEN) pour un rendez-vous au plus tôt pour

échanger de vive voix à ce sujet.

API Colomiers (api.colomiers@gmail.com)
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